

2年生理数科 サイエンスプログラム2

課題研究 2学期の様子

2年生理数科「サイエンスプログラム2（SP2）」の授業では、5月から「課題研究」に取り組んでいます。12月24日に2学期最後のSP2の授業がありましたので、その様子を写真で一部紹介します。

各研究班とも、10月の中間発表会での質疑応答の内容や審査員の先生方からいただいたアドバイスを参考にして研究を深めているところです。12月には1年生理数科がグループに分かれて授業見学に来てくれました。1年生に見られながらの研究活動には少し緊張した様子も見られました。

夏休みから2学期にかけて、下記のとおりオンライン開催の発表会等に参加した研究班もあります。

地球科学班・・・東京大学 ひらめき☆ときめきサイエンス「古文書を読んでむかしの災害を調べよう」

しまね大交流会2020「ローカルアクション展」

生物班・・・・「集まれ！理系女子」女子生徒による科学研究発表（第4回九州大会）Web交流会

化学班・・・・第59回日本薬学会・日本薬剤師会・日本病院薬剤師会 中国四国支部学術大会「高校生オープン学会」

数学班・・・・CIEC（コンピュータ利用教育学会）春季カンファレンス2021「U-18発表論文」

2月にはSSH生徒研究発表会があり、12班すべてがグランツワのステージで発表する予定です。どうぞご期待ください。

